



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, février 2025

ERIC DESCHODT NOMMÉ DIRECTEUR GÉNÉRAL DE SOGEQUIP INDUSTRIES & SOLUTIONS

Groupe indépendant, classé parmi les 10 premiers acteurs du BTP, GCC vient de nommer Éric Deschodt au poste de Directeur Général de sa filiale SOGEQUIP Industries & Solutions, spécialisée dans l'installation et la maintenance d'installations industrielles d'utilités, de froid et de traitement d'eau. Il succède ainsi à Frédéric Delvoye, qui devient Directeur Développement Industrie et Energies Renouvelables du pôle Energie de GCC.



@Sylvie & Olivier Dupont Renoux

Éric Deschodt (âgé de 54 ans) et diplômé de l'école des Hautes Etudes d'Ingénieur, rejoint SOGEQUIP Industries & Solutions en qualité de Directeur Général.

Il a pour mission de renforcer la position de SOGEQUIP Industries & Solutions en utilités, froid et traitement d'eau à destination des industriels en apportant sa connaissance du métier et ses qualités managériales.

Éric Deschodt, s'est forgé une solide expérience dans l'environnement du Génie Climatique en milieu industriel. Son parcours professionnel est marqué par une progression constante dans des rôles de direction au sein d'entreprises spécialisées dans l'ingénierie et l'installation.

Il a débuté comme Ingénieur d'Affaires en 1996 au sein de Delta Neu, et a poursuivi sa carrière dans des fonctions de Chargé d'Affaires, Responsable de Département puis Chef de Projet dans de grands groupes de l'énergie. Il a notamment occupé pendant plus de six ans le poste de Responsable Département Travaux et Etudes HVAC au sein de SOGEQUIP avant le rachat par GCC. Il a ensuite été Directeur de l'activité Salles propres & Industries chez ENGIE Axima durant cinq ans. En 2018, il rejoint le groupe Atrix (groupe EGIS depuis 2023), en tant que Directeur Technique de la filiale FAURE QEI avant d'être nommé Directeur des Opérations puis Directeur Général de la filiale BLEZAT. Enfin, c'est à la fin de l'année 2024 qu'il est nommé Directeur Général de SOGEQUIP Industries & Solutions.

À propos du groupe GCC

Le groupe de BTP est constitué d'agences et de filiales et dispose de 3 pôles : CONSTRUCTION – ENERGIE – PROMOTION IMMOBILIERE. Cette organisation permet de conjuguer connaissance du terrain, maîtrise technique et bonne appréhension des attentes clients. Avec ses 48 entités opérationnelles sur l'ensemble du territoire, en Suisse, au Maroc et en Côte d'Ivoire, GCC rassemble près de 2 600 collaborateurs. En moins de 20 ans, ce groupe indépendant a réussi à se hisser dans les 10 premières entreprises du secteur BTP, grâce à son organisation basée sur l'engagement et l'autonomie de ses cadres dirigeants. Avec un chiffre d'affaires de 904 millions d'€ en 2020, GCC est un groupe solide, audacieux, passionné, avec comme dynamique de développement la connexion et l'humain.

www.gcc-groupe.com et sur 

À propos de SOGEQUIP

Créée en 1970, SOGEQUIP est spécialisée dans la conception, la réalisation, et la maintenance des utilités et équipements de production frigorifique avec SOGEQUIP Industries et Solutions et de traitement d'air avec SOGEQUIP Air Control, pour les process industriels. En 2013, elle rejoint GCC et intègre le pôle énergie du Groupe. Grâce à ses 80 collaborateurs, SOGEQUIP peut intervenir dans de nombreux secteurs : pharmaceutique, chimie, cosmétique, plasturgie, métallurgie... 25 techniciens sont présents partout en France pour garantir la maintenance et le dépannage des installations.

www.sogequip.com et sur 

Contact Presse :

CLC Communications – gccpresse@clccom.com

Gilles Senneville – Christelle Grelou – Charlene Brisset

c.grelou@clccom.com – c.brisset@clccom.com